

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Socorro Bustamante Sainz

**Edad:** 95 años

**Natural de:** Arija (Burgos)



### *RELATO:*

Mi nombre es Socorro y soy nacida en Arija, pero desde muy pequeña con unos 11 años me vine a vivir a Reinosa.

Eran tiempos difíciles en cuanto a política y tuvimos que dejarlo todo y venirnos aquí. Al principio me costó adaptarme a Reinosa porque me lo hicieron pasar muy mal y yo tenía mucho miedo, pero al final supe adaptarme porque era fuerte y dura.

Hoy en día, Reinosa es un pueblo que quiero y me encanta. Aquí aprendí a bordar en el colegio de monjas donde me trataban estupendamente. Cuando yo vine, era un pueblo muy pequeño, ahora es más grande, aunque poco ha cambiado, debería haber cambiado más en tanto tiempo.

Antiguamente, los solteros y casados realizaron grandes aportaciones a la residencia con el dinero que sacaban en las fiestas que hacían que se llenaban de gente, lo pasábamos muy bien. Además, los jóvenes hacían muchas carrozas y se disfrutaba mucho en Reinosa. Hoy en día, nada es lo mismo.

Sabemos que no hay mucho dinero, pero Reinosa debería mejorarse en general, todo lo posible. Aunque me encanta Reinosa, reconozco que está muy abandonada. Se debería tener más industria para que la gente no se marche de aquí y puedan encontrar trabajo.